



子ども達の笑顔があふれる学校を目指して

校長 松村 利一

本日より令和7年度の教育活動が始まりました。今年度は新一年生76名を迎える、全校449名でのスタートとなりました。お子さまのご入学・ご進学おめでとうございます。

私は、前任の寺田 良太 校長の後を受け、立川市立第二小学校の第24代校長に着任いたしました松村利一（まつむら としかず）と申します。どうぞよろしくお願ひいたします。「全ての児童の笑顔、輝きのために みんながつながる第二小」をスローガンに掲げ、教職員一同、「チーム二小」として力を合わせ、保護者や地域の皆様から「信頼できる学校だ」と言っていただける学校を築くために、尽力して参ります。保護者・地域の皆様と力を合わせて、魅力あふれる素敵な学校を創っていきたいと思います。どうぞよろしくお願ひいたします。

【本校の教育目標】

このような子ども達の姿がたくさん見られることを願って、尽力してまいります。

【健康で明るい子の具体像】

- ・すすんであいさつをして、正しい言葉遣いができる子
- ・健全な生活習慣を身に付け、維持することができる子
- ・運動に親しみをもち、楽しむことができる子

【進んで学習する子の具体像】

- ・学ぶ意欲をもち、学びの基礎・基本を身に付け、筋道立てて考え、表現できる子
- ・既習事項や体験等を関連付けて考え、新たな問題を主体的に解決できる子
- ・柔軟な思考力や判断力、豊かな創造力や表現力をもつ子

【心豊かで思いやりのある子の具体像】

- ・他者とともに生きる意味を理解し、社会のために役立つことができる子
- ・柔らかな感性、規範意識、他者を思いやるなどの豊かな人間性をもつ子
- ・他者と協力し合って、困難を乗り越え、粘り強く取り組み、挑戦できる子

この目標には、私達教職員の思いや願いが込められています。そして立川市立第二小学校の教育活動は、全てこの目標を達成することを目指して実施されているものです。子ども達は未来の社会・地域の担う大切な宝です。その子ども達が、他者を思いやり、協力し合えるやさしく心の広い大人になってほしい。自分の力・可能性を信じ、自ら進んで学び続け、深く考え、正しく行動できる大人になってほしい。明るく元気に挨拶ができ、広い世界で誰とでも積極的にコミュニケーションがとれる大人になってほしい。私は心からそう願い、この教育目標の実現を常に念頭において学校を運営して参ります。また、子ども達ひとりひとりを大切にし、子ども達の個性を尊重しながら心に寄り添った指導を心がけていきます。心配なことやご質問などがあれば、いつでも遠慮なくお声がけください。

学校ホームページや学校だより等で子ども達の活動の様子をお伝えしていきたいと思います。写真等の掲載を望まれない方は、お手数をおかけして申し訳ありませんが4月21日（月）までに担任へお申し出ください。